

In Erinnerung an

Dr. John Schnell

1. Mai 1928 bis 29. August 2015

Mein über alles geliebter John.

Vier Jahre sind es nun, seit Du mich verlassen hast.

Man sagt: Zeit heilt Wunden, meine Wunden sind unheilbar.

Gleichzeitig bin ich dem Schicksal unendlich dankbar,
dass ich Dir begegnen durfte.

Du warst eine aussergewöhnliche Persönlichkeit mit einem
unglaublichen Charisma, geistreich, humorvoll und ein Geniesser
in allen Lebensbereichen. Im Vordergrund stand jedoch immer
Dein Beruf als Zahnarzt, den Du mit Leidenschaft ausübtest.
Entsprechend gross war Dein Erfolg bei den Reichen und Schönen,
aber auch Menschen, die am Rande der Gesellschaft standen,
hast Du unentgeltlich behandelt und betreut.

Du warst ein Herzensmensch,
ein Mann der Taten und nicht der Worte.
Deshalb liebte man Dich weltweit.

Ich werde Dich immer in meinem Herzen bewahren -
denn eines weiss ich mit Bestimmtheit:
so wie sich unsere Seelen in grosser Glückseligkeit begegneten -
so werden sie sich im Universum wieder vereinen.

In unsterblicher Liebe
Christina Schnell

